

# Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Menebar Kebaikan dengan Membagikan 100 Paket Sembako kepada Para Warga Nelayan di Cibangban Cisolok Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://sukabumi.informan.id)

Sep 14, 2023 - 15:32



*Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Menebar Kebaikan dengan Membagikan 100 Paket Sembako kepada Para Warga Nelayan di Cibangban Cisolok Kabupaten Sukabumi*

Sukabumi, 11 Maret 2023 lalu - Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menunjukkan tindakan luar biasa kepedulian terhadap sesama dengan menginisiasi aksi kemanusiaan yang menghangatkan hati. Pada tanggal 10 Maret 2023 yang lalu, beliau secara pribadi membagikan 100 paket sembako kepada para warga masyarakat nelayan di desa Cibangban, Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Tindakan mulia Kapolres Sukabumi ini bukan hanya sekedar simbol kepedulian, namun juga merupakan wujud nyata dari kepemimpinan yang peduli dan mendalam terhadap kesejahteraan warga di wilayah hukumnya. Dalam momen ini, beliau mengungkapkan, "Kita harus selalu ingat bahwa kita adalah bagian dari satu komunitas yang saling bergantung satu sama lain. Di saat ada saudara-saudara kita yang membutuhkan, kita harus bersatu untuk memberikan bantuan."

Aksi sosial ini disambut dengan hangat oleh para warga nelayan di Cibangban, yang merasa sangat terbantu dalam situasi ekonomi yang sedang sulit akibat dampak pandemi COVID-19. Salah seorang warga nelayan, Ibu Siti, mengungkapkan perasaannya, "Kami sangat bersyukur atas kebaikan Kapolres Sukabumi. Paket sembako ini sangat membantu kami yang tengah berjuang untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari."

Selain menyerahkan paket sembako secara langsung, Kapolres Maruly Pardede juga menghabiskan waktu untuk berbicara dan mendengarkan aspirasi warga. Beliau berjanji untuk terus mendukung masyarakat nelayan dalam berbagai aspek, termasuk keamanan dan keselamatan mereka di perairan.

Aksi kepedulian Kapolres Sukabumi ini memberikan contoh yang inspiratif bagi seluruh komunitas, mengingatkan kita semua akan pentingnya saling membantu di tengah tantangan yang dihadapi bersama. Semoga tindakan kebaikan ini dapat menginspirasi lebih banyak orang untuk berbagi dan peduli terhadap sesama.